



INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL

OFICINA DE PRENSA

Ingresa cadáver sin identificar al IML

Martes, 26 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que el día de ayer 25 de Junio de 2018, a las 5:00 PM ingresó a la morgue de dicha institución un cadáver no identificado, sexo Masculino, de 40 a 45 años de edad aproximadamente, con un peso de 124 lbs aproximadamente, la piel es de color blanca, color de ojos café claros, cabello tipo liso y 1.64 m. de estatura.



El cuerpo fue encontrado vistiendo una camiseta café estampada, pantalón de mezclilla azul, calzoncillo wolfking de color gris.

La persona fue trasladada al IML, procedente del distrito tres de la policía nacional y se encontró en el kilómetro 16 y medio carretera vieja a León.

En este caso se determinó que la muerte fue a causa de herida por proyectil de arma de fuego, en el tórax.

Solicitamos a las personas que así lo consideren, acudir a las instalaciones del Instituto de Medicina Legal, para brindarles mayor información, proceder a la identificación fotográfica y de ser necesario realizar los demás procedimientos establecidos en estos casos.